
Nuova discarica, i sindaci di
Lentini  e  Carlentini  pronti
alla  battaglia  legale:
“Decreto nefasto”
Si sposta subito dagli uffici regionali  alle sedi legali la
vicenda legata all’ok della Regione alla realizzazione di una
nuova discarica nel territorio di Lentini, come da decreto
siglato ieri dall’assessore al Territorio e Ambiente, Giusy
Savarino.  I  Comuni  di  Lentini  e  di  Carlentini  hanno
annunciato,  con  una  nota  ufficiale  e  congiunta  dei  due
sindaci,  Rosario  Lo  Faro  e  Giuseppe  Stefio  la  ferma
contrarietà ed il dissenso delle due amministrazioni comunali
per la “decisione adottata dalla Regione, che mortifica ancora
una volta il nostro territorio e le nostre comunità”. I due
primi cittadini ricordano come la scelta sia stata compiuta
“in spregio ai pareri negativi più volte espressi dalle due
amministrazioni”.  A  queste  considerazioni  i  due  primi
cittadini fanno seguire un annuncio che non lascia spazio ai
dubbi circa i prossimi passaggi. “Provvederemo immediatamente
a conferire incarico ai legali  per ottenere l’annullamento
del nefasto decreto”.

Rifiuti, ok della Regione a
una  nuova  discarica  a
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Lentini: scoppia la polemica
Una discarica di circa 21 ettari, con una volumetria di oltre
2.752 mila metri cubi a Lentini. La Regione ha dato il “via
libera” alla realizzazione del sito, che potrà quindi ospitare
rifiuti  non  pericolosi,  riaprendo  una  vicenda  su  cui  il
consiglio comunale e l’ex Provincia si erano espressi con
parere negativo. In contrada Scalpello, nonostante questo, la
società Gesac Srl potrà procedere, avviando i lavori. Motivo
di forte malcontento a Lentini e Carlentini, Comuni retti dai
sindaci Rosario Lo Faro e Giuseppe Stefio, fortemente contrari
alla decisione assunta dalla Regione e preoccupati per le
conseguenze per la salubrità del territorio. A Lentini grida
allo scandalo anche “Fratelli D’Italia”, attraverso le parole
del coordinatore cittadino Antonio Pino, che non condivide
affatto la decisione dell’assessore regionale al Territorio e
Ambiente Giusy Savarino,che ieri ha firmato il decreto da più
parti contestato. “Avevamo avuto rassicurazioni sul fatto che
l’iter sarebbe stato fermato- dice Pino- Con questo passaggio
si  torna  a  danneggiare  il  territorio  di  Lentini,  già
martoriato  per  anni.  Basta  ricordare  la  vicenda  che  ha
riguardato la discarica di Grotte San Giorgio. La tutela della
salute dei cittadini e dei nostri figli- tuona l’esponente di
Fratelli  d’Italia-  non  può  avere  colore  politico.  Ci
aspettavamo  un  risarcimento,  anche  simbolico-  prosegue-  e
invece  arriva  una  notizia  che  getta  i  lentinesi  nello
sconforto. Con l’ok alla nuova discarica, un ulteriore sito si
aggiungerebbe a quello di contrada Coda di Volpe della Sicula
Trasporti, che serve 200 Comuni ed è sotto amministrazione
giudiziaria.
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Avviati  i  lavori  di
riqualificazione dello stadio
“Giuseppe Rizza” di Noto
Sono stati avviati i lavori dello stadio “Giuseppe Rizza”,
finanziati con risorse del PNRR – DDG n. 440 del 9 Dicembre
2022, che riguarderanno la manutenzione della stradella di
accesso alla struttura tensostatica, della palazzina servizi,
della tribuna, il rifacimento del campo in erba sintetica e
l’installazione di quattro torri faro. A darne notizia è il
sindaco di Noto, Corrado Figura, sui canali social.
“E’ stato un obiettivo, per noi, importante. – sottolinea – Ci
abbiamo creduto, sin dal nostro insediamento, avevamo fatto
questa promessa alla famiglia di Peppe Rizza, ed oggi ridiamo
dignità allo stadio a lui intitolato, importante per la nostra
città.  Abbiamo  cercato  questo  finanziamento  ed  abbiamo
lavorato senza sosta per farci finanziare questo progetto, che
abbiamo voluto fortemente, entro i termini previsti.
Ringrazio  l’Amministrazione  Comunale;  il  progettista  geom.
Santino Giallongo; la ditta Bono, che si occuperà dei lavori;
l’ufficio  tecnico  coordinato  dall’Ing.  Medde;  il  geom.
Giurdanella, l’Assessorato allo sport diretto da Massimo Prado
e  tutti  i  tecnici  che  hanno  lavorato  a  questo  progetto
innovativo. – conclude – Sarà un luogo invidiato in tutta la
provincia  di  Siracusa.  Oggi  stiamo  mettendo  una  pietra
importante per l’avvio dei lavori e per lo sport a Noto”.
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Via  alla  stagione  delle
proteste  studentesche:
manifestazione  anche  ad
Augusta
Non solo gli studenti del liceo Gargallo di Siracusa, alle
prese con l’organizzazione delle lezioni in turni da tre ore,
che  starebbero  arrecando  disagi  e  penalizzando  l’aspetto
didattico. Mentre gli alunni del liceo siracusano manifestano
in piazza, con un corteo che da Piazza Pancali si snoda fino
alla  sede  dell’ex  Provincia  Regionale,  per  chiedere  una
soluzione alla carenza di aule, ad Augusta sono gli alunni
dell’istituto  superiore  Ruiz  a  manifestare  il  proprio
malcontento. Un sit-in è stato organizzato, infatti, questa
mattina,  a  partire  dalle  8:00  davanti  ai  cancelli  della
scuola.  Gli  studenti  intendono  in  questo  modo  “esprimere
contrarietà  e  disappunto  per  i  ritardi  della  Provincia
nell’acquisizione  di  locali  alternativi  agli  spazio
dell’istituto  scolastico,  attualmente  in  gran  parte
interdetti, per consentire lo svolgimento dei necessari lavori
di manutenzione straordinaria”. Anche in questo caso, dunque,
la questione ruota intorno al tema dell’edilizia scolastica,
punto fragile della scuola in provincia di Siracusa. Se gli
istituti comprensivi sono di competenza dei comuni in cui si
trovano, infatti, le scuole superiori fanno tutte capo al
Libero Consorzio Comunale.
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“Ottobre  in  Piazza”  a
Melilli, al via il 5 ottobre
con  il  concerto  di  Daria
Biancardi
La  “Terrazza  degli  Iblei”  si  propone  come  contenitore  di
intrattenimento e cultura per tutto l’anno. Appena terminato
il ricco calendario di eventi estivo, Melilli si prepara ad
una serie di manifestazioni con l’obiettivo di rendere il
borgo ibleo punto di riferimento della “destagionalizzazione
turistica”,  un  marketing  territoriale  che  garantisca
l’attrazione di flussi turistici, appunto, per tutto l’anno
solare.
Un  cartellone  di  eventi  in  via  di  definizione,  quello  di
Ottobre, che dal 5 al 31 che punterà ad un’offerta sempre
crescente di “attrazioni” che renderà Melilli un “cantiere
aperto” dell’intrattenimento.
Il via sabato 5 nel salottino di Piazza Crescimanno, con lo
sfondo  del  Palazzo  Municipale,  che  vedrà  lo  spettacolo
assicurato della cantante Daria Biancardi.
L’artista  palermitana,  che  ha  stupito  tutti  con  la  sua
splendida  vocalità  in  palcoscenici  di  prestigio  come  “The
Voice” e del game show musicale “All Together Now” condotto da
Michelle Hunziker, aprirà quello che si prepara ad essere un
palinsesto ricco di personalità dello spettacolo, grazie anche
alla  compartecipazione  dell’assessorato  regionale  siciliano
del “Turismo, dello Sport e dello Spettacolo”.
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Avviati  i  lavori  di
ristrutturazione della scuola
“A. Caia” ad Avola
Sono  stati  avviati  i  lavori  di  ristrutturazione  e
riqualificazione della scuola “A. Caia” nel plesso di via
Razza  Caia  –  Sacro  Cuore  ad  Avola.  Ad  annunciarlo  con
soddisfazione  il  sindaco  di  Avola,  Rossana  Cannata,  che
specifica  come  questi  interventi  comprendono  la
ristrutturazione esterna, con la realizzazione di una nuova
area esterna fruibile e la messa in sicurezza delle pareti,
lavori  interni,  e  “rappresentano  un  passo  importante  per
garantire ambienti scolastici più sicuri e accoglienti per i
nostri  bambini”.  I  lavori  in  corso  alla  scuola  Caia  si
inseriscono in un più ampio progetto di miglioramento delle
strutture scolastiche della città. “Già lo scorso anno abbiamo
iniziato tanti interventi effettuando opere significative in
altre  scuole  –  sottolinea  –  come  la  ristrutturazione
dell’edificio  di  largo  Sicilia,  interventi  nelle  scuole
Vittorini,  Collodi,  Giuseppe  Bianca  per  citarne  altre  e
continuiamo a impegnarci affinché ogni istituto scolastico di
Avola possa offrire spazi educativi, palestre e locali di
qualità”. Il Comune ha recentemente avviato servizi socio-
educativi potenziati, garantendo una maggiore attenzione alla
salute  e  alla  sicurezza  dei  ragazzi,  come  dimostra  anche
l’azione  di  disinfestazione  straordinaria  negli  istituti,
attuata  prima  dell’inizio  del  nuovo  anno  scolastico.
“Continueremo a lavorare con dedizione – conclude il sindaco
Cannata  –  per  costruire  un  futuro  migliore  per  i  nostri
giovani e per le loro famiglie, perché ogni scuola deve essere
un luogo dove i ragazzi possano imparare e crescere in luoghi
sicuri e funzionali”.
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“Xuto Medieval re-live, Nova
Aetate”,  arriva  il  festival
medievale  itinerante  tra  i
borghi iblei
Un festival medievale itinerante tra i borghi iblei: “Xuto
Medieval re-live, Nova Aetate”. Il festival è stato presentato
oggi al cine teatro Italia a Sortino, dove si inizierà il
prossimo  5  e  6  ottobre  con  il  via  alla  seconda  edizione
Incentrata sull’arrivo della famiglia Caetani e la presa di
possesso del borgo. “L’idea del festival medievale itinerante
–  le  parole  del  direttore  artistico  Gianfranco  Rafalà,
responsabile  nazionale  del  settore  Rievocazione  Storica
dell’ente del terzo settore ASI – nasce dall’intento di ridare
centralità  a  tutti  i  piccoli  centri  della  provincia  di
Siracusa  attraverso  una  certosina  e  fedele  ricostruzione
storica che ci riporta in epoca medievale e narra di vicende
che hanno definito e condizionato la storia e l’evoluzione di
quelli che sono a tutti gli effetti dei piccoli gioielli a
cielo aperto”. Itinerante, perché dopo Sortino sarà la volta
del “FerulaFest”, che si svolgerà a Ferla il 20 ottobre. Si
passerà quindi a Buscemi, il 27 ottobre con l’AbisamaFest, dal
nome che fu attribuito al piccolo borgo ibleo dai Saraceni; e
infine si concluderà il 3 novembre a Palazzolo Acreide con
l’AgriFestAkrai,  in  concomitanza  con  l’Agrimontana  2024.
Cortei  storici,  spettacoli  vari,  musici  e  sbandieratori,
tamburi,  giullari,  rievocazioni  storiche,  animazioni
tematiche, concerti, mercatini tematici, sand art, tiro con
l’arco storico, allestimenti, degustazioni, scherma storica,
living history, parco ludico medievale, spettacoli circensi e
acrobatici, face painting e tanto altro per una produzione di
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Fare  Musica  APS,  con  il  sostegno  dell’Assessorato  Sport
Turismo  e  Spettacolo  della  Regione  Siciliana  e  con  il
patrocinio gratuito dei comuni interessati. “L’anno scorso è
arrivato un flusso turistico importante – ha evidenziato il
deputato regionale di Fratelli d’Italia, Carlo Auteri -. Con
l’assessore  Elvira  Amata  abbiamo  voluto  puntare  nuovamente
sulla zona iblea, coinvolgendo altri comuni come Palazzolo
Acreide, Buscemi e Ferla. Un modo per coinvolgere i nostri
borghi a due passi dalla Necropoli di Pantalica e in mezzo al
nostro barocco, che non è secondo a nessuno. Un momento di
incontro, per godere del festival medievale, gustare i nostri
prodotti tipici, visitare le nostre bellezze”. Un successo, lo
scorso anno, che si è deciso di ripetere e di “esportare”
anche in altri borghi iblei. “Siamo contenti di riaccogliere
questa  iniziativa  –  ha  sottolineato  l’assessore  ai  Beni
culturali di Sortino, Milena Tuccitto – che quest’anno ci
porterà altre novità. Credo che, oltre a far conoscere la
cultura e un’epoca caratterizzata da grandi cambiamenti, sia
importante anche toccarla con mano, vedere usi e costumi e
arricchire così il bagaglio culturale dei ragazzi”. Innovativa
anche  la  taverna  medievale  che  si  troverà  al  cortile  del
convento,  dove  si  potranno  assaporare  cibi  succulenti  ed
elisir  come  l’ippocrasso,  tutto  preparato  secondo  antiche
ricette medievali. Secondo appuntamento a Ferla, in occasione
del  FerulaFest:  “L’idea  di  una  manifestazione  diffusa  che
mette in contatto alcune delle nostre realtà – fa sapere il
sindaco Michelangelo Giansiracusa, assente per altri impegni
alla presentazione – è l’occasione per sperimentare quella
rete  culturale  e  di  comunità  che  è  ricca  di  storia,  di
bellezza  e  di  eccellenze”.  Dopo  Ferla  sarà  la  volta  di
Buscemi,  un’ambientazione  perfettamente  in  linea  col  tempo
rappresentato, tra viottoli in pietra, casolari e i quartieri
medievali che faranno da scenografia a sfilate, giochi e molto
altro:  “un’occasione  importante  per  venire  a  visitare  il
nostro  Ecomuseo  –  ha  specificato  l’assessore  alla  Cultura
Corinne Di Martino – il nostro paese, le nostre chiese, i
nostri  prodotti”.  Ultimo  appuntamento  a  Palazzolo  Acreide,



nell’ambito dell’Agrimontana: “siamo sicuri che sarà un evento
catalizzatore  e  occasione  per  far  arrivare  ancor  più
visitatori durante una manifestazione tradizionale, un momento
in cui facciamo comunità e ci ritroviamo a parlare di cultura,
sapori,  artigiani  e  agricoltori”.  Dal  10  al  13  ottobre,
inoltre, a Sortino si terrà “Il borgo dei pupi”, un evento con
spettacoli  dell’Opera  dei  pupi  e  marionette,  sfilate,
laboratori di pittura, costruzione e manovra del pupo. Ma ci
sarà tempo per parlarne.

Pachino. Rapina aggravata: 4
anni a un 26enne, in carcere
44enne evaso dai domiciliari
Era ai domiciliari da agosto per tentata rapina ai danni di un
distributore di carburanti. I carabinieri della Stazione di
Pachino hanno, però, sorpreso il 44enne in giro per le vie del
comune. Per lui, ritenuto l’autore della tentata rapina dello
scorso  mese,  quando  armato  di  coltello  aveva  cercato  di
mettere a segno il “colpo”, si sono aperte le porte della Casa
Circondariale di Cavadonna. I carabinieri avevano raggiunto la
sua abitazione per verificare che rispettasse la misura a cui
era sottoposto. Una volta scoperto che non si trovava in casa,
i militari si sono messi sulle sue tracce, individuandolo per
le vie del centro cittadino. Condanna a 4 anni e 4 mesi di
reclusione, invece, per rapina aggravata perpetrata a Napoli
l’anno scorso per un 26enne pachinese, di origini marocchine.
I carabinieri l’hanno condotto a Cavadonna in esecuzione di un
ordine di carcerazione emesso dalla Procura Generale della
Repubblica presso la Corte d’Appello di Napoli.
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Il  più  grande  impianto
“acchiappa”  anidride
carbonica aria-mare sorge in
porto ad Augusta
Sorge nel porto di Augusta il più grande impianto industriale
al mondo in grado di rimuovere dall’aria 800 tonnellate di
anidride carbonica ogni anno. Attraverso un processo chimico,
l’anidride carbonica viene stoccata in mare, sotto forma di
bicarbonati  di  calcio,  “con  notevoli  effetti  benefici  per
l’ecosistema marino” secondo diverse fonti tecniche.
Si tratta di una tecnologia innovativa ideata e realizzata
dalla startup italiana Limenet, che aveva già sperimentato a
La Spezia un progetto pilota con sequestro di CO2 nel 2023,
ora aumentato per lo scalo augustano di ben 100 volte nelle
dimensioni con una capacità di stoccaggio di CO2 – 100kg/h.
“Il ruolo del nostro ente è anche quello di tutelare il mare,
oltreché  il  territorio  –  sottolinea  Francesco  Di  Sarcina,
presidente  dell’Autorità  di  Sistema  portuale  del  Mare  di
Sicilia Orientale – dobbiamo considerare il mare come centro
di vita della nostra economia e del nostro commercio, dunque è
necessario proteggerlo. Per queste ragioni abbiamo accolto,
con profonda attenzione e forte interesse, l’iniziativa di
Limenet che dona al porto di Augusta un record mondiale nel
passaggio aria-mare dell’anidride carbonica e possa essere da
stimolo per altre strutture portuali italiane, e non solo, al
fine  di  adottare  strumenti  potenti  ed  efficaci  nella
salvaguardia  dell’ambiente  marino”.
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Costituita un anno e mezzo fa, la società fondata da Giovanni
Cappello,  uno  dei  più  grandi  esperti  in  Italia  di
gassificazione, Stefano Cappello, ingegnere ambientalista ed
Enrico Noseda, già co-founder di diverse startup di successo,
ha consolidato la propria tecnologia sul mercato: “Dopo anni
di  ricerca  ed  esperimenti  siamo  onorati  di  presentare  il
nostro  primo  impianto  industriale  ad  Augusta  –  evidenzia
Stefano Cappello, CEO e Founder di Limenet – risultato che
segna  un  passo  significativo  nello  sviluppo  della  nostra
tecnologia e nella crescita della società. Nell’ultimo anno
abbiamo venduto i primi crediti di CO2 equivalenti a 1.000
tonnellate  di  emissioni  negative  grazie  all’accordo  con
KlimaDAO e concluso un percorso di accelerazione presso Faros,
acceleratore  della  blue  economy  della  rete  CDP  Venture
Capital. Grazie alla collaborazione con l’Adsp del Mar di
Sicilia Orientale e con il Comune di Augusta, abbiamo avviato
il primo progetto in Italia di rimozione del carbonio nel mare
tramite  i  bicarbonati  di  calcio”.  Nel  2024  Limenet  ha
aumentato  il  capitale  di  5  milioni  di  euro  e  ricevuto
l’opinione  di  verifica  positiva  di  RINA  (ente  di
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certificazione tra i più importanti in Italia) ottenendo la
certificazione ISO 14064-2 della propria metodologia per la
rimozione  di  CO2  (sono  pochissime  le  società  al  mondo  ad
averla). La presentazione dell’impianto di Augusta a Milano
nel  corso  del  convegno  “Limenet  opening”,  moderato  dalla
Stakeholder and Impact Specialist di Limenet Beatrice Capano,
che ha fatto il punto sui risultati della ricerca scientifica
e sugli obiettivi futuri della società, tra cui quello di
costruire, entro la fine del 2025, un altro impianto che vada
a integrarsi con quello augustano. All’incontro hanno preso
parte, oltre a Di Sarcina e ai fondatori di Limenet, anche
rappresentanti  del  mondo  scientifico,  industriale  ed
economico: Stefano Caserini, associato Università di Parma,
Daniela  Basso,  ordinaria  Università  Milano-Bicocca,  Jacopo
Visetti, Co-Founder di Aither, Stefano Molino, responsabile
Fondo Acceleratori di CDP Venture Capital, Giovanni D’Angelo,
Scheme Manager Sustainability & Energy di RINA e, con un video
messaggio, il sindaco di Augusta Giuseppe Di Mare.

Spaccio, condannato 27enne di
Augusta: un anno in carcere
Un anno di reclusione per detenzione ai fini di spaccio. La
condanna  riguarda  un  27enne  di  Augusta,  arrestato  dai
carabinieri della locale Stazione di Augusta, in esecuzione di
un  ordine  per  la  carcerazione  emesso  dalla  Procura  della
Repubblica presso il Tribunale di Siracusa. I reati per i
quali la condanna è stata emessa sono stati perpetrati nel
periodo che va dal 2018 al 2020. A Francofonte, invece, i
Carabinieri hanno denunciato per evasione un pregiudicato di
42  anni.  L’uomo,  agli  arresti  domiciliari  da  giugno  per
maltrattamenti  in  famiglia,  è  stato  sorpreso  dai  militari
mentre  passeggiava  nei  pressi  della  sua  abitazione  in
violazione  della  misura  cautelare  a  suo  carico.
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